

令和6年度 中学部 3年生 修学旅行

令和6年9月27日

9月18日（水）から20日（金）まで、中学部3年生は、楽しみにしていた2泊3日の東京都、千葉県方面への修学旅行に行ってきました。3日間の日程を無事に終えることができました。「みんなと一緒に行動すること」や「新幹線で静かに座る」などの目標を立て、電車に乗ったり、見学地を散策したりしてみんなで楽しむことができました。上野動物園では見たい動物を事前に決め、パンダやハシビロコウを見ました。国立科学博物館では、迫力のある恐竜の化石をバックに写真を撮り、恐竜の大きさに圧倒されました。ディズニーランドでは、アトラクションに20分程並ぶことにも慣れ、計六つのアトラクションを堪能。そば打ち体験では、一つ一つの工程を自分たちの手で行い、とてもおいしいそばができあがりました。浅草寺や雷門までの移動も人混みの中、列を乱さずに歩きました。暑さが心配されましたが、こまめに水分補給や休憩を摂り、みんな元気に帰ってくることができました。

① 上野動物園前で記念撮影



② 国立科学博物館前で記念撮影



③ 全麵協研修センターのそば打ち体験



④ 雷門前で記念撮影

